

Presidente suspende visita a Ancud y se ajustan actividades del Bicentenario

Hoy se realizará el acto conmemoratorio de la anexión en el Fuerte San Antonio de la comuna del Pudeto, pero no el desfile en la costanera. Castro también bajó el despliegue de las fuerzas programado para el jueves.

Carolina Ruiz Díaz
 cronica@laestrellachiloe.cl

Debido a la catástrofe provocada por los incendios forestales que afectan a las regiones del Biobío y Ñuble, el Presidente Gabriel Boric suspendió su visita programada para hoy en la comuna de Ancud, la cual se enmarcaba en el acto conmemorativo del Bicentenario de la Anexión de Chiloé a la República de Chile.

Hasta la tarde de ayer, la emergencia registraba al menos 18 personas fallecidas y cientos de viviendas destruidas por el fuego, dejando a numerosas familias sin hogar.

En cuanto a las actividades del Bicentenario, desde el municipio de Ancud se informó que el acto central programado para este lunes a las 12 horas en el Fuerte San Antonio, se mantendrá según lo previsto, aunque con un carácter solemne y acotado. Sin embargo, el desfile cívico-militar que estaba programado para las 13:00 en la costanera de la ciudad fue suspendido.

A través de un comunicado difundido en redes sociales, el alcalde de Ancud, Andrés Ojeda (indep.), señaló que "la ceremonia



EL PRESIDENTE GABRIEL BORIC VIAJÓ A LA ZONA DE LA CATÁSTROFE Y SUSPENDIÓ SU AGENDA EN CHILOÉ.

de conmemoración del Bicentenario de la Anexión de Chiloé a Chile se realizará de manera solemne y con el debido respeto, considerando la crítica situación que afecta a las regiones hermanas del Biobío y Ñuble". Asimismo, confirmó la reorientación de varias actividades artísticas y culturales hacia acciones solidarias en apoyo a los damnificados.

La ceremonia del Bicentenario se realizará de manera solemne y con el debido respeto".

Andrés Ojeda,
 alcalde de Ancud



AYER HUBO ACTIVIDADES EN LA COSTANERA, CON FOCO SOLIDARIO.

directa a las personas afectadas por los incendios.

Por su parte, el alcalde de Quinchao y presidente de la Asociación de Municipalidades de Chiloé, René Garcés (indep. pro PS), manifestó que la situación que viven las regiones del Biobío y Ñuble es "terrible", especialmente por la pérdida de vidas humanas.

"Desde Chiloé, como siempre, la solidaridad es lo más importante. Nos vamos a unir como alcaldes para que la gente pueda llevar productos y ayudar a quienes hoy lo están pasando muy mal", señaló.

"Entendemos que ante una situación de emergencia como esta, el foco y la prioridad cambia, por lo tanto, si el Presidente no llega a Chiloé porque tiene que estar apoyando a la gente de la región del Biobío y Ñuble, nosotros co-

mo Chiloé lo entendemos y toda actividad que estamos realizando, quizás algunas las vamos a seguir haciendo y otras suspenderlas", sumó Garcés.

GESTO

Finalmente, desde la comuna de Castro se informó también la cancelación del Desfile Bicentenario de Chiloé, programado para el próximo 22 de enero.

Por medio de un comunicado, el municipio señaló que "esta decisión se toma como un gesto de solidaridad y respeto hacia las comunidades, familias y territorios que hoy enfrentan una situación de profundo dolor y emergencia en nuestro país", llamando a la comunidad a mantenerse atenta a los canales oficiales ante eventuales actualizaciones. ☉